

**Nombre de alumno: Aranza Fernández  
Monjarás**

**Nombre del profesor: Javier Ivan Godínez**

**Nombre del trabajo: Cuadro sinóptico  
“1 unidad”**

PASIÓN POR EDUCAR

**Materia: Desarrollo Humano**

**Grado: 6°**

**Grupo: “C”**

Comitán de Domínguez Chiapas a 4 de julio de 2020.

DESARROLLO HUMANO EN LA PSICOLOGÍA

DESARROLLO HUMANO EN MÉXICO

A lo largo de la vida los seres humanos pasamos por diferentes etapas, procesos y cambios.

Al momento de nacer, nuestro cerebro no está del todo desarrollado, este termina de hacerlo a lo largo de nuestra vida, durante la infancia, adolescencia, incluso e la adultez y vejez

ESTUDIO DEL CICLO VITAL  
DOMINIOS DEL DESARROLLO  
DESARROLLO HUMANO EN LA ACTUALIDAD

Para poder estudiar el ciclo vital de un individuo interviene diferentes disciplinas como  
Desarrollo físico  
Desarrollo cognoscitivo  
Desarrollo psicosocial

Biología Genética  
Sociología Medicina

Crecimiento de cuerpo y cerebro  
Aprendizaje, atención, lenguaje, memoria, razonamiento y creatividad  
Emociones, personalidad, relación con la sociedad

Se enfoca en identificar y describir los cambios por los que pasa un ser humano, explicando también el porqué de dichos cambios.  
El estudio del desarrollo humano implica desde los aspectos más básicos como personales hasta los sociales

POSTULADOS DEL HOMBRE EN EL HUMANISMO

BUGENTAL nos dice:

El hombre es más que la suma de sus partes, dirige su existencia en base a lo ya estipulado, es consciente de sus actos en muchas ocasiones, tiene la libertad y capacidad de poder elegir, actúa y responde conforme a sus propósitos y objetivos

La asociación americana de psicología humanista dice:

La psicología se enfoca en lo que siente el ser humano y lo que significa para él, pone mucha atención en lo que lo hace distinto a los demás, lo que lo hace diferente, como su creatividad o decisiones, ayudar al ser humano en su desarrollo

LA PERSONA ES MÁS QUE LA SUMA DE SUS PARTES

Perspectiva holística

El significado de HOLISMO significa "un todo"

A diferencia del holismo, el mecanismo se entiende como que las cosas que suceden día a día suceden de forma mecánica.

Modelo Bio-Psico-social

Es un modelo HOLÍSTICO, todos los seres humanos deben ser considerados como un todo. Cada persona es diferente, y eso es lo que nos hace únicos, y no solo a las personas, sino también a culturas o comunidades.

Todos tenemos que aprender a convivir y aceptar nuestras diferencias, eso nos enriquece mutuamente y ayuda a respetarnos

LA PERSONA ES LIBRE Y CAPAZ DE ELEGIR

Las personas somos totalmente libres y capaces de elegir, depende de la inteligencia que tenga cada uno de tomar "buenas o malas decisiones" haciendo comillas porque cada persona elige según sus necesidades, haciéndonos responsables de las decisiones.

Libertad como proceso de liberación social y personal

Poder ser uno mismo, liberarse, sin dañar a terceras personas, no copiarle a nadie nos dice que tenemos que ser auténticos.

Libertad como propiedad de la voluntad

Se entiende como la libertad que posee un hombre, en forma voluntaria

Libertad y la vivencia de la libertad

Vivir libremente, no por impulso, si no por decisión propia, no por obligación, vivir por convicción

EL SER HUMANO TIENDE A LA TRASCENDENCIA

El ser humano tiene la posibilidad y la capacidad de evolucionar, de poder sobresalir, ya sea de forma personal o socialmente

Permite también que el ser humano deje huella, frutos, que deje enseñanzas para las futuras generaciones

DESARROLLO HUMANO EN LA PSICOLOGÍA

DESARROLLO HUMANO EN MÉXICO

ESTUDIO DEL CICLO VITAL

PROCESOS DEL DESARROLLO

CUALITATIVO

Estatura, vocabulario, peso, conducta

CUANTITATIVO

Tipo de personalidad, conducta

HISTORIA Y ESTADO DE LA DISCUSIÓN

El bienestar de una persona depende indirectamente de lo que tenga o no al alcance de sus manos y este afecta directo a su autoestima, por lo tanto el individuo refleja su sentir y actuar con la sociedad.

OPORTUNIDADES DE UNA SOCIEDAD

- SALUD
- EDUCACIÓN
- RENTA

HISTORIA Y ESTADO DE LA DISCUSIÓN

POBREZA

Se entiende como la falta de recursos que tiene una persona para poder tener una vida digna, afectando directamente a su autoestima v su bienestar.

Limita al ser humano a tener una buena alimentación, vestimenta, y por consecuencia no hay logros personales ni mucho menos sociales

POSTULADOS DEL HOMBRE EN EL HUMANISMO

Autorrealización

Ayuda al ser humano a superarse a su mismo, es un impulso que lo inspira a poder actualizarse en diferentes ámbitos o mejorar en algo que ya sabe.

Existencia y libertad

El hombre tiene la capacidad de elegir con libertar, pero debe hacerse responsable de sus actos.

Contexto humano

Es importante que los seres humanos nos aceptemos como somos, de forma interna y externa, esto nos beneficia para poder relacionarnos con más personas, si no nos aceptamos, las relaciones con más perdonas será negativas.

Sentido de la vida

Todos los seres humanos buscamos día a día algo que le dé sentido a nuestra vida, ya sea la pareja, familia, hijos, metas o sueños por alcanzar, y esa búsqueda estará presente todos los días.

LA PERSONA ES LIBRE Y CAPAZ DE ELEGIR

Tipos de libertad

Interna

Libertad de ejercicio

Poder elegir cuando hacer algo y cuando no

Libertad de especificación

Elegir entre una cosa u otra, como un vestido verde o elegir uno rojo

Externa

Determinismos

Negación de la libertad

Científicos:

Se entiende como una afirmación científica

Fisiológico

Se dice que el hombre reacciona por factores como su salud, enfermedades o genética

Social

El hombre actúa dependiendo del entono en el que se desenvuelva, por la presión social a la que está expuesto

Psicológico

Menciona que las decisiones que toma el hombre son por su mente, lo que piensa, aunque recalca que por más psiquismo el hombre decide de forma libre

Teológicos:

Explica a la libertad como decisión única de Dios, que todo está escrito y seguimos las indicaciones que Dios tiene para nosotros

Filosóficos

D  
E  
S  
A  
R  
R  
O  
L  
L  
O  
  
H  
U  
M  
A  
N  
O  
  
E  
N  
  
L  
A  
P  
S  
I  
C  
O  
L  
O  
G  
Í  
A

DESARROLLO HUMANO EN MÉXICO

HISTORIA Y ESTADO DE LA DISCUSIÓN

- Esperanza de vida
- Conocimientos de índice de educación

Permite saber el promedio de años que puede vivir un recién nacido en la sociedad, tomando en cuenta el entorno en que se desarrolla.

Tasa de alfabetización de adultos

Tasa bruta de matriculación combinada, primaria, secundaria y terciaria

HISTORIA Y ESTADO DE LA DISCUSIÓN

IDH

México se encuentra en un nivel de índice de desarrollo humano, respecto a escolaridad, economía y equidad de género

Respecto al tema de desigualdad, México ocupa uno de los lugares más bajos

## BIBLIOGRAFÍA

[http://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/files/asignatura/ce1f98a4d49b4925ab51e9f64256060a.](http://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/files/asignatura/ce1f98a4d49b4925ab51e9f64256060a)

